



Fliedner Krankenhaus
Neunkirchen

Kontakt

Eva Bellavia
Theodor-Fliedner-Straße 12
66538 Neunkirchen
Tel. 06821 901-134
Fax 06821 901-100
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

03.07.2013

Verabschiedung von Chefarzt Dr. Hans-Jürgen Ott

Nach dreiundzwanzig Jahren Chefarzt Tätigkeit in den Ruhestand verabschiedet

Rund dreiundzwanzig Jahre lang ist Herr Dr. Hans-Jürgen Ott Chefarzt Chirurgie im Evang. Stadt Krankenhaus Saarbrücken. Nun wurde er bei einer Feier im Evang. Stadtkrankenhaus in den Ruhestand verabschiedet.

Zahlreiche Gäste, darunter auch der Vorstand der Stiftung kreuznacher diakonie, sowie Kollegen, Mitarbeitende und Weggefährten des scheidenden Chefarztes konnte Geschäftsführer Joachim Krekel am Mittwoch begrüßen. Er selbst, so Krekel, könne mit Dr. Ott auf eine gemeinsame Wirkungszeit von elf Jahren zurückblicken, die von großen Veränderungen der Krankenhauslandschaft geprägt war. Neben der Tätigkeit als Chefarzt übernahm Ott im Jahre 2004 das Amt des stellv. Ärztlichen Direktors.

„Wir verlieren einen loyalen und zuverlässigen Mitarbeiter, so Joachim Krekel, „gönnen Ihnen aber Ihren wohlverdienten Ruhestand“.

Zwei neue Chefärzte Chirurgie am EV. Stadtkrankenhaus Saarbrücken

Die Hauptfachabteilung Chirurgie wird künftig im Kollegialarztsystem durch Herrn Nihad Sardoschau (Schwerpunkt Allgemein- und Viszeralchirurgie und Herrn Dr. Markus Burkhardt (Schwerpunkt Unfallchirurgie/Orthopädie) geleitet

Die offizielle Feier zur Einführung der beiden Chefärzte findet am 28.08.13 ebenfalls im EVK statt.

Die Geschäftsführung wünscht beiden viel Erfolg.



h.v.l. Dr. Markus Burkhardt, Joachim Krekel, Dr. Hans-Jürgen Ott, Dr. Frank Rippel, Pfarrerin Anette Weber, Dr. Hans-Georg Gerber, v.v.l. Pfarrer Wolfgang Baumann, Nihad Sardoschau, Dr. Silvia Ott (Ehefrau)



Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.300 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.